

Fermeture du Jardin de la famille; Interpellation introduite par Filip Huyghe, Conseiller communal

Mesdames, Messieurs les conseillers communaux,

Depuis le mois d'Octobre de l'an dernier, le Jardin de la Famille, Rue Potagère, est fermé pour travaux. La durée de ces travaux n'est malheureusement pas précisée.

J'ai été interpellé par plusieurs habitants de notre commune sur la question de quand ils auraient à nouveau accès à ce précieux et rare espace vert de notre commune. Cela ne vous étonnera pas, notamment par les bénévoles qui s'occupent du potager à l'intérieur du jardin.

Je me suis informé auprès de vos services et j'ai reçu comme première réponse que les travaux se portaient sur le réaménagement du jardin. Par après, il s'avérait qu'il y avait aussi des travaux au niveau de l'électricité du bâtiment côté Rue Josaphat. Quand j'interroge le responsable des travaux, il me répond invariablement que ce sera fini dans la semaine. Depuis plusieurs mois maintenant. D'où mon inquiétude évidemment.

Il est évident que les habitants de St-Josse, la commune la moins végétalisée de la Belgique, ont droit aux rares endroits verts sur le territoire. Et il est aussi évident qu'un collectif de bénévoles qui veut s'occuper d'un potager demande l'accès à ce potager en pleine saison de culture.

J'ai deux questions pour vous sur ce dossier :

1. Quelle est la vraie nature de ces travaux et combien de temps ça prendra encore ?
2. Est-il vraiment nécessaire de fermer tout le jardin pour faire ces travaux ? Si c'est pour réaménager un bâtiment, je ne vois pas la nécessité.